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João Alves visita oMP ediscute sobre saúde pública
J\J\A\s ' »• w .rvrrvMiRAiLTQNQLiva^ promotora de Justiça.Promotora de Justiça.

"Esse relacionamento insti
tucional é muito importante
para que se possa traçar uma
linha de trabalho e entendi
mentos, com base na lei, para
viabilizaros.melhores servi
ços ao pm'o"> atarçy<iaçtfk
Reis:Para'a secretária, o gran
de entrave que ainda existe e
o subfmanciamento do setor.

Dr. Fábio Viegas disse queo
desejo do MP é que a gestão
da coisapública seja aprimo
rada, visando à efetivação do
princípio da dignidade da pes
soa humana. "Por isso valori
zamos muito o diálogo com
os gestores. Nosso alvo e a
melhoria dos serviços de
saúde", frisou. Já o vice-pre-
feito, José Carlos, foi enfáti
co: "ascoisas necessariamen
te precisam melhorar e, de
uma reunião como essa,
ouvindo pessoas tão gabari
tadas, só se podem esperar

frutos positivos",

OPrefeito de Aracaju, João
Alves Filho (DEM), acompa
nhado pelo vice-prefeito, José
Carlos Machado (PSDB), e
pela Secretária Municipal de
Saúde, Goretti Reis, fez uma
visita ao Ministério Público e
foi recebido pelos Promotores
de Justiça Dra.Euza Missano
e Dr. Fábio Viegas. Eles con
versaram sobre questões rela
tivas à saúde pública.

"A reunião, como esperava-
mos, foi extremamente pro
dutiva", disse o prefeito. Ele
ressaltou que é fundamental
manter um diálogo perma
nente com o Ministério
Público, afim de que todas as
ações tenham como foco o
bem estar da população. "Nos
viemos trocar idéias e rece
ber sugestões de pessoas que
têm profundo conhecimento
sobre o assunto. A minha
preocupação é exatamente
igual àdo Ministério Publico:
procurar meios para, dentro

João Alves, Goretti Reis

do nosso orçamento, maxi
mizarmos a assistência, espe
cialmente aos mais carentes ,
completou João Alves.

Dra. Euza Missano lembrou
que, ainda no início da ges
tão municipal, a secretária de
saúde esteve no MP apre
sentando preocupações acer-

naudiência no Ministério Público

ca das múltiplas demandas
em contraste com um orça
mento limitado. "Ficamos
muito satisfeitos com a defe-
rência dos gestores em rela
ção àInstituição e com apos
tura do prefeito, que se mos
trou atencioso às nossas rei
vindicações", declarou a


